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Liebe KKgK-Mitglieder 
 
Am 5. März führten wir eine weitere Sitzung durch, an der wir uns gegenseitig von 
verschiedenen Veranstaltungsbesuchen berichteten. Im Februar fand die Fachkonferenz der 
Frühen Förderung statt. Die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten ist für unsere Stufe auch 
hier unerlässlich. Für den Übertritt Kita – KG müssen baldmöglichst optimale Lösungen 
gefunden werden.  
 
Auch wurden Fragen über das Doing und die HV 2025 – welche thematisch dasselbe 
Leitthema haben – geklärt. Ihr könnt euch auf Beides freuen! Auch wir sind schon sehr 
gespannt auf die Inhalte im Mitgliederblatt und auf die drei Referate an der HV.  
 
An der Retraite im Frühling werden wir unter anderem eine Basisstufe besichtigen. Wir sind 
gespannt darauf!  
 
Für den Vorstand 
Sina  
 


